

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#856 / 01 de junio 2024

Fray Bentos

Con total éxito se realizó la jornada de conferencias “Malestamos, cuando el dolor es colectivo”



La ocasión permitió generar aportes para la prevención del suicidio en clave territorial.

Ante una muy buena asistencia de autoridades, especialistas, instituciones y público en general, se llevó a cabo esta instancia en el Teatro Miguel Young de Fray Bentos, siendo organizado por el Grupo Departamental de Prevención del Suicidio de Río Negro, en conjunto con el Grupo Interdisciplinario de Comprensión y Prevención de la

Conducta Suicida de la Universidad de la República, CENUR Litoral Norte.

Los expositores nacionales y extranjeros fueron, Cristina Blanco (País Vasco), Andrea Pérez (Colombia), Carlos Leveau (Argentina) y Gabriela Novoa, Alicia Canetti y Pablo Hein de Uruguay, con quienes se pudo intercambiar y pensar en estrategias que apunten a la prevención del suicidio.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, asistieron a este evento, esta última, siendo parte de la mesa de apertura de la conferencia.

En el marco de estas jornadas, se efectuó la muestra “La Última Foto”

Esta campaña de prevención del suicidio fue presentada en la Terminal de Ómnibus.

A través de la misma, se propone la reducción del estigma y el silencio que recae en aquellas personas y el entorno, de quien se ha quitado la vida.

La campaña busca abordar el suicidio con nuevas perspectivas en interacción con la sociedad civil; reflexionando sobre qué nos pasa como sociedad, cómo nos impacta, qué hacer para intentar cuidarnos, involucrarnos y vincularnos de otras formas con un tema que no nos es ajeno.

“La Última Foto”, es una intervención urbana que también llegó a Fray Bentos, donde se pudo visibilizar y hablar sobre el suicidio.

Fray Bentos

Obras de saneamiento son ejecutadas por OSE y la Intendencia de Río Negro



Iniciaron las tareas por calle Abayubá, entre Cardal y Rivera, donde se colocarán aproximadamente 200 metros de caños.

Una vez finalizados los trabajos en dicho tramo, los equipos municipales y de la empresa estatal, se trasladarán a calle Crottogini, donde se harán intervenciones similares.

Para la concreción de este proyecto, la comuna y OSE, realizan aportes en conjunto, tanto en mano de obra, maquinaria, como también en materiales, atendiendo una vieja demanda de los vecinos que viven en esa zona de Fray Bentos.

Fray Bentos

Satisfactoria respuesta está teniendo la Telemedicina en Río Negro



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, recibió al encargado de este programa en nuestro departamento, Dr. Darío Kulik, con quien evaluó el trabajo que se está llevando a cabo.

Recordamos que el desarrollo de esta experiencia, es parte del acuerdo establecido entre la Intendencia de Río Negro, ASSE y la Organización Panamericana de la Salud (OPS / OMS).

Hasta ahora, 36 pacientes de la policlínica de Salud Mental en San Javier, pudieron tener su consulta con profesionales del Hospital Español de Montevideo (días lunes); en esta localidad, también se creó un consultorio propio para Telemedicina.

A su vez, en la policlínica de ADEOM en Fray Bentos, son ocho los usuarios de ASSE y dos niños, que han sido atendidos por médicos del Hospital Maciel (neurocirugía) y del Pereira Rossell (nefrología).

Es de destacar que, gracias a las valijas portátiles, las interconsultas pueden hacerse desde distintos puntos del departamento.

Young

El Intendente Omar Lafluf se reunió con referentes de la Empresa Pietroboni



La misma tuvo a su cargo obras realizadas en la Av. Dr. Zeballos, donde se constataron algunos problemas que serán solucionados por esta, de acuerdo a lo convenido en este encuentro.

Se trata de una intervención compartida, la Intendencia de Río Negro procede a la conformación de la base y la empresa, coloca la carpeta asfáltica.

También Pietroboni S.A., reparará cortes de pavimento que fueron efectuados por OSE, en distintos sectores de la ciudad.

Young

Autoridades de la Intendencia de Río Negro y el Municipio recorrieron diferentes zonas de la ciudad



Esta acción, en conjunto, se realizó en el marco de la inminente recuperación y arreglo de 96 cuadras en Young.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, confirmó que, una vez aprobado el proyecto, las obras comenzarán de inmediato; deberán invertirse \$19.000.000.

\$14.000.000, aporta la comuna y \$5.000.000 el municipio.

Young

El equipo de Vialidad Rural viene desempeñándose en los plazos previstos



Por tal motivo, junto al Dr. Omar Lafluf, mantuvieron un encuentro de trabajo, donde se hizo una puesta a punto de las tareas que se vienen desarrollando.

Como hecho destacado de las intervenciones en caminería que se han ejecutado, se puede confirmar que los productores han podido sacar la cosecha; es de tener en cuenta que, los recursos enviados por el Gobierno Nacional para atender la emergencia de los caminos rurales, ha llegado en tiempo y forma.

Por otra parte, el jefe comunal, anunció que está en marcha la licitación para la obra del tramo que une Paso de la Cruz con Paso de los Mellizos. La apertura será el 14 de junio.

Young

El 14 de junio será la primera jornada de plantación de árboles en el Parque Lineal de Young



Para preparar esta instancia, se cumplió una reunión en el Centro Socio Cultural, que contó con la presencia de representantes de instituciones sociales y educativas.

Esto se hará en el marco de proyecto “Renovación del Parque Lineal de Young”, para lo cual, se prevé la incorporación de 126 árboles de las especies Pindó, Lapacho amarillo e Ibirapitá.

La mesa estuvo integrada por el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Director General de la Intendencia de Río Negro, Arq. Hugo Hornos; el Director General de Ambiente, Adrián Stagi, la Arq. Lucía Hornos y Raúl Chumillo (Ambiente).

La ocasión también permitió brindar una completa información sobre la obra en general y la propuesta de paisajismo.

La comuna se encargará de abrir los pozos y señalizarlos.

En total se plantarán 126 árboles; 100 Ibirapitá, 16 palmeras Pindó, y 10 Lapachos amarillos.

Nuevo Berlín

Un equipo de la Dirección General de Vivienda visitó familias en Nuevo Berlín



Las recorridas se enmarcan en el programa “Rehabilitación Urbana”, de la Intendencia de Río Negro.

Estuvieron presentes la Arq. Paola Balestrino, la Esc. Belén Sauleda y la funcionaria Laura Conde del área de Vivienda.

A través de dicho programa, los beneficiarios podrán acceder a un crédito que les permitirá llevar adelante diversas mejoras en su casa; se trata de préstamos de hasta \$200.000, sin interés, dirigidos a refaccionar, reformar o ampliar viviendas existentes.

Quienes deseen realizar consultas y/o poder postular al programa “Rehabilitación Urbana”, deberán concurrir al Municipio de Nuevo Berlín, de lunes a viernes, de 8 a 14 horas, en 18 de Julio y Treinta y Tres Orientales.